

## **Ankündigung: Brennpunktabend mit Innenausschussvorsitzende des Bundestages zur inneren Sicherheit am 17.4. in Arth**

09.04.2019 20:49

### **Innenausschussvorsitzende des Bundestags spricht**

Beide Politikerinnen werden herausstellen, dass das Gewaltmonopol beim Staat liegt. Die innere Sicherheit ist nach wie vor eines der wichtigsten Themen für die Bevölkerung. "Wir greifen dieses Anliegen auf und holen mit Andrea Lindholz eine bundesweit einflussreiche Expertin in die Region, um mit ihr sowie Elisabeth Fuß aktuelle Herausforderungen und konkrete Schritte der Politik in Deutschland und Europa zu diskutieren", so der CSU-Kreisvorsitzende und Bundestagsabgeordnete Florian Oßner.



Vorsitzende des Ausschusses für Inneres und Heimat im Deutschen Bundestag, Andrea Lindholz